

HAMEXPO 2010 COMMUNIQUE DE PRESSE

Chers OM, YL, radioamateurs, amateurs-radio, SWL...

En réponse à la question de plusieurs d'entre vous, à savoir si nous serons présents sur le SALON DU RADIOAMATEURISME FRANCAIS de TOURS afin de nous rencontrer et d'échanger et souscrire sur nos formules exclusives, nous avons le regret de vous informer qu'en l'état actuel de la situation *nous ne serons pas présents*, d'ailleurs nous n'y avons pas été invités comme en 2009 – ce qui est certes regrettable, mais nous attendons que la principale organisation de radioamateurs française, organisatrice de l'évènement retrouve son sourire...

En attendant nous vous invitons à rejoindre le monde virtuel de l'internet où vous pourrez découvrir nos formules souscrites auprès de nos partenaires dans un cabinet conseils répertorié ORIAS (<http://www.orias.fr>) dont les membres sont seuls habilités en termes de compétences et professionnalisme en France et en Europe à distribuer de l'assurance.

Le Courtier des radioamateurs et SWL, plus globalement en France le *Courtier des stations radioélectriques* a mis en place une communication dédiée à cet univers, unique sur la planète.

Jugez plutôt, et cela après un audit lui-même exclusif du hobby au travers de ses nombreuses facettes, le regard de l'Assurance ou plutôt du Courtier que nous sommes, nous sommes dans une approche Services.

> Un site : <http://assurances.radioamateurs.eu>

> Un blog : <http://assurisk.wordpress.com>

Nous vous invitons à les visiter et au besoin à laisser vos commentaires et souscrire en ligne ; chez nous, nous souscrivons toute l'année comme nous payons les sinistres d'ailleurs.

Très dommage cette exception française ! ; nous aurions préféré la retrouver ailleurs, mais rassurez vous nous ne ferons pas sans les Français, nous sommes des Courtiers au profit des principaux acteurs du radioamateurisme et non pas principalement des Courtiers dédiés aux associations ce qui pour nous est accessoire.

La situation devrait rentrer dans l'ordre sous quelques semaines afin de pouvoir enfin donner accès à vos amis européens et mondiaux à l'assurance de leurs « shacks », et au travers de toutes les variantes du hobby : expéditions, ballons sondes etc.... Découvrez notre plaquette exclusive :

« *Le radioamateurisme et l'assurance* » disponible à l'onglet « téléchargement »

assurance aujourd'hui totalement inaccessible en termes de capitaux et garanties suffisantes dans bon nombre de pays membres de l'IARU.

En résumé, seul un Courtier d'assurances peut défendre vos intérêts de par son indépendance vis à vis des Compagnies d'assurances, nous sommes les mandataires de nos clients, sur le volet radioamateurs et SWL qui nous occupe, nous sommes les seuls de par notre expertise et les seuls à être répertoriés à l'ORIAS, en bon entendeur salut...

Le REF-UNION, principale association française, car seule une association selon le Traité international de 1925, celle disposant du plus grand nombre d'adhérents, peut représenter tous les radioamateurs à l'IARU, ne l'a pas fait depuis 1925, ASSURISK l'a fait et au profit de la communauté internationale des radioamateurs.

Nous vous souhaitons un très bon Salon mais sans Nous !

Peut être à l'année prochaine !

Assurisk Development